Bayerische Architektenkammer

Körperschaft des öffentlichen Rechts



Pressemitteilung: 27. Februar 2019

"Vom Bauen der Zukunft - 100 Jahre Bauhaus" Diskussion und Filmabend am 11. März 2019 Rosenthal am Rotbühl Feierabendhaus, Selb im Landkreis Wunsiedel

Der ArchitekturTreff Hochfranken der Bayerischen Architektenkammer und die bundesweite Initiative "Grand Tour de Moderne", <u>www.grandtourdermoderne.de</u>, laden anlässlich des 100jährigen Jubiläums zur Gründung des Bauhauses zu einem besonderen Abend in das von Architekt Walter Gropius im Jahr 1965 für die Firma Rosenthal geschaffene Industriegebäude am Rotbühl Feierabendhaus nach Selb ein.

Wie entstand der Mythos Bauhaus? Wie entwickelten sich die avantgardistischen Ideale? Welche Spuren und Prägungen hat das Bauhaus hinterlassen? Mit diesen und weiteren Fragen beschäftigten sich Niels Bolbrinker, Regisseur und Kameramann des Films "Vom Bauen der Zukunft - 100 Jahre Bauhaus" sowie die Kuratorin und Direktorin des Württembergischen Kunstvereins,

Iris Dressler, die sich 2018 mit der Ausstellung "50 Jahre nach 50 Jahre Bauhaus 1968" intensiv mit den Folgen und Wirkungen der Bauhaus-Ideen beschäftigte. Moderiert wird der Abend von dem Medienwissenschaftler, Kurator und Publizisten Christian Hiller, der insbesondere durch das Projekt "bauhaus imaginista", das im März 2019 im Haus der Kulturen der Welt in Berlin eröffnet wird, Fragen nach der globalen Bedeutung der Entwicklungen der klassischen Moderne stellt.

Grußworte sprechen die 1. Vizepräsidentin der Bayerischen Architektenkammer, Architektin Marion Resch-Heckel, sowie Architekt Peter Kuchenreuther vom ArchitekturTreff Hochfranken der Bayerischen Architektenkammer. Im Anschluss an die Gesprächsrunde ist der 95-minütige Film "Vom Bauen der Zukunft - 100 Jahre Bauhaus" von Niels Bolbrinker zu sehen.

Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

"Vom Bauen der Zukunft – 100 Jahre Bauhaus" Montag, 11. März 2019, 19.00 Uhr Rosenthal am Rotbühl Feierabendhaus Geheimrat-Rosenthal-Straße 71, 95100 Selb

Grußworte

Marion Resch-Heckel, 1. Vizepräsidentin der Bayerischen Architektenkammer **Peter Kuchenreuther**, ArchitekturTreff Hochfranken der Bayerischen Architektenkammer

Im Gespräch

Iris Dressel, Direktorin und Kuratorin Württembergischer Kunstverein, Stuttgart Niels Bolbrinker, Regisseur und Dokumentarfilmer, Berlin Christian Hiller, Medienwissenschaftler, Kurator und Publizist, Berlin (Moderator)

Pressekontakt

Bayerische Architektenkammer, Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel. 089-139 880-39, E-Mail: seemueller@byak.de